



# 『覚・求・徹』

～ 校長室だより ～

令和5年7月12日

第5号

葛城市立白鳳中学校

## 第19回葛城市中学校総合体育大会開催！

6月から第19回葛城市中学校総合体育大会(市総体)が各種目で開催されました。3年生にとっては最後の公式試合となる競技もあります。これまで重ねてきた練習の成果を思う存分発揮できる大会です。各競技で一生懸命に出場してる選手を応援している姿がとても印象的でした。そして、何よりも最後まであきらめない姿も応援している方々の心を大きく動かしたのではないのでしょうか。

白鳳中・新庄中の2校が互いに切磋琢磨して、チーム力をさらに引き上げ、個人の記録も伸ばし、県総体へ向けて頑張ってもらいたいと思います。



6 / 4 剣道部



6 / 10 野球部



6 / 10 女子ソフトテニス部



6 / 10 卓球部



6 / 11 女子バレーボール部



6 / 10 バドミントン部



7 / 9 サッカー部



6 / 10 男子バスケットボール部



6 / 10 女子バスケットボール部



7 / 8 水泳部



6 / 10 陸上部



**白鳳中学校PTAチーム  
市民ソフトバレーボール  
大会で躍動！  
女子チーム準優勝！！**

保護者の皆様には、試合の観覧、応援に来ていただきありがとうございました。部活動を通して子どもたちの普段とは違う姿を見ていただくことができたのではないのでしょうか。

今後とも白鳳中学校の部活動の応援よろしくお願いたします。

保護者の皆様へ

**明日13日(木)より  
三者懇談が始まります**



いよいよ明日7/13(木)から19日(水)まで1学期三者懇談が行われます。1学期の締めくくりとして1学期全般の学校生活について学級担任からお伝えさせていただきます。もうすぐ始まる夏休みを有意義なものにするためにもしっかりと今学期の総括をしていければと思います。



6/25(日)に開催された市民ソフトバレーボール大会が當麻スポーツセンターで開催され、女子チームが準優勝でした！

文責 中川 順一